



300 m<sup>2</sup>

Réf. LS26-2024

75 000 €

St-Tropez

Maison à louer (83990)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Villa Cecilia nichée au cœur même du village de St Tropez dans un domaine privé, sécurisé. Un Joyau complètement caché, entièrement clôturé et sans vis-à-vis. A l'entrée, vous disposez d'une cuisine séparée entièrement équipée, d'un salon salle à manger surplombant la piscine et le jardin, un espace barbecue et un coin salon extérieur. L'autre côté est une grande salle à manger extérieure. Sur l'autre aile de la cuisine se trouvent des toilettes invités et 2 chambres doubles (chaque lit peut être configuré en deux lits jumeaux si nécessaire), chacune avec salle de bains. La deuxième chambre ...

Luxury 6-bedroom modern villa cecilia in a private domain in heart of saint tropez village. Completely hidden jewel fully enclosed and no overlooking properties. At the entrance, you have a fully equipped separate kitchen, living area super modern/retro with mirror, super-sized tv and dining area. Overlooking pool area and garden area with lounge beds for sun tanning, bbq area and outside lounge area. Other side is a large exterior dining area. On the other wing from kitchen, is guest toilet and 2 double bedrooms ( each bed can be set up as two twins if required) each with ensuite. The second ...

**CHELBY REAL ESTATE**

16 bis avenue Georges Clémenceau - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

